

55 ANIVERSARIO DEL PRIMER VUELO DEL CONCORDE.

LA HISTORIA DE HOY.

55° ANNIVERSARIO DEL PRIMER VUELO DE PRUEBA DEL AVIÓN SUPERSÓNICO ANGLO-FRANCES "CONCORDE".

Hay que recordar que este avión volaba al doble de la velocidad del sonido (2179 km/h) y a una altitud entre 16,000 y 19,000 metros en la estratósfera. A esa altura, el cielo es de un azul intenso, casi violeta y se apreciaba la curvatura de la Tierra

El 2 de Marzo de 1969 el Concorde realizo su primer vuelo de prueba.

El 21 de Enero de 1976 inicia la era comercial del Concorde de Air France con el servicio entre Paris y Rio de Janeiro.

El 22 de Noviembre de 1977 llega a Nueva York.

El 20 de Septiembre de 1978 llega a México a razón de 2 vuelos semanales. El 29 de Octubre de 1982 realiza su último vuelo a México.

Un viaje inolvidable los vivimos 23 empleados de Air France en México acompañados de nuestras esposas(os) ya que por autorización especial del señor Gilbert Perol Director General de Air France en esa época y el señor Bernard Morel Gerente en México nos invitaron a viajar en este fabuloso avion de México a Mérida aprovechando que el avión iba a recoger en esa ciudad a invitados franceses que habian ido a visitar las zonas arqueológicas, para regresarlos a Paris. A estos invitados los transportaron al pie del avión en las típicas calesas yucatecas.

El Piloto-Comandante del avión señor JEAN PAUL LE MÖEL, en una entrevista que le hicieron declaró que el vuelo México-Mérida fue realizado en 50 minutos de los cuales 25 fueron a velocidad supersónica (2,200 K.P.H.) sobre el Golfo de México.

El regreso lo hicimos en un autobus y duró como 24 horas.

Fuimos como "conejillos de Indias" viajando a la ida en el avión comercial más veloz del mundo (50 minutos) y el regreso en un transporte terrestre ¡ 24 horas !

La llegada del Concorde a Mérida fue todo un acontecimiento ya que miles de personas acudieron al Aeropuerto para verlo aterrizar y despegar, con los consiguientes problemas de Tráfico.

El despegue fue impresionante y miles de espectadores vitoreamos al avión. Me permito adjuntar algunas fotos de este Viaje Inolvidable.

Los miembros de l'Amicale de Air France México se unen a mi para enviar su felicitación a la matriz de Air France en Paris.

Cordialmente

Ignacio Daniel Nuevo García.

Delegado de l'ARAF